

1年学年通信



第17号

2021.1.7

あけましておめでとうございます

新年あけましておめでとうございます。

令和3年の幕が開けました。今年は丑年です。“丑”の字には、「からむ」という意味があり、芽が種子の中で伸びる準備をしている状態を表しているそうです。

また、丑（牛）は古くから酪農や農業で人々を助けてくれる重要な生き物でした。大変な農業を地道に最後まで手伝ってくれる様子から、丑年は「我慢（耐える）」や「発展の前振れ（芽が出る）」を表す年になると言われています。

令和3年丑年はどんな年になるのでしょうか？災害などがなく、縁起の良い年になることを切に願います。

新型コロナウイルスの蔓延で、まだまだ耐え忍ぶ年になるかもしれません、地道に突き進むことで新たな発展へと繋げる年にしていきたいものです。

さて、冬休みはどのように過ごしましたか？次の準備はしっかりとできただでしょうか？

今日から後期後半戦が始まります。健康に気をつけ、生活のリズムを早く戻し目標に向かって走り出してください。

1月の予定

- 1月 7日（木）後期後半開始
- 13日（水）チャレンジテストプラス（国数英+理社）
- 22日（金）6限英検のため5限まで
- 27日（水）6限 YT ⇒ 金5
- 28日（木）各種委員会
- 29日（金）5・6限 キャリア学習「職業講話」
生徒議会



コラム
看却下

1月7日は5節句の一つ「人日（じんじつ）の節句」だそうな。人日の節句の朝に1年の無病息災を願って‘七草がゆ’を食べる習慣がある。正月の少々食べ過ぎた胃を休める目的もあるらしい。わたしも今朝、食べて家を出た。

こんな世の中だからこそ、いにしえより続く、なんてことのないこのような風習を大切にしたいものだ。